HB9TG

Adhésion comme section de l'USKA de HB9TG

Chers délégués et membres de l'USKA

<u>Demande d'adhésion de HB9TG en tant que membre d'une</u> <u>section de l'USKA</u>

L'association HB9TG a été fondée le 14 juin 2010 à la suite d'un cours de radioamateurisme et du souhait d'avoir un relais dans la région. Grâce à la réunion de jeunes et d'anciens, le projet de relais a pu être réalisé rapidement et sans problème. Au local du club Rest. Immenberg, nous nous sommes rapidement mis d'accord avec le restaurateur pour louer une pièce dans le bâtiment annexe. Il était ainsi possible d'installer une station avec un mât en treillis et une grande antenne comme station de club. Ce qui fut fait. Au cours des années suivantes, le nombre de membres a augmenté lentement mais sûrement. Aujourd'hui, nous sommes une petite association de 26 membres actifs.

Les activités de notre association se répartissent entre la participation à des contests, l'organisation annuelle de notre rencontre radio et de notre marché aux puces, et la formation continue des membres sous forme de conférences, de cours de construction et de soutien aux mises à niveau HB3 vers HB9.

Nous aimerions devenir une section officielle de l'USKA en tant que membre à part entière de la section. Cela nous permettrait de représenter les intérêts de la section HB9TG à l'assemblée des délégués et à l'USKA. Cette décision a d'ailleurs été prise à l'unanimité lors de notre dernière AG.

Nous comptons volontiers sur votre approbation positive et répondrons volontiers à vos éventuelles questions.